

Gouvernement

Les ministres à l'école dès demain vendredi

O. N.
Libreville/Gabon

Un séminaire gouvernemental se tiendra dès demain, et ce jusqu'à dimanche. Ces assises porteront sur le thème "Amplifier la dynamique de la transformation économique et sociale".

UN séminaire gouvernemental se tiendra à partir de demain, ce jusqu'à dimanche prochain. Ces assises qui réunissent les membres de l'équipe du Premier ministre Julien Nkoghe Bekale auront lieu à "Dounya Parc" dans la zone du Cap Estérias. Elles porteront essentiellement sur le thème : "Amplifier la dynamique de la transformation économique et so-



Photo : DR/L'Union

Le Premier ministre, chef du gouvernement, Julien Nkoghe Bekale.

ciale". Il s'agira pour les membres du gouvernement de faire le point des mesures relatives au Plan de relance de l'économie (PRE). Cela afin de voir comment poursui-

vre le rythme de la mise en place de ces réformes. Ce sera également l'occasion pour les responsables des départements ministériels, de faire le point sur les avancées obtenues au ni-



Photo : Bandoma

Une phase du séminaire gouvernemental de septembre 2017.

veau de leurs administrations respectives. Il faut souligner que la pratique des séminaires tend à devenir une tradition dans notre pays depuis l'avènement du président Ali

Bongo Ondimba au pouvoir. Celui qui se tiendra à partir de demain arrive après ceux de la Lopé, de Franceville et de la Pointe Denis et du Cap Estérias. Cette initiative du nouveau pouvoir

se concrétise au moment où Julien Nkoghe Bekale s'appête à passer devant les députés dans le cadre de la Déclaration du programme de politique générale.

Vie des partis (RHM)

Jean César Essono Obiang inhumé

PSNB
Ntoum/Gabon

DECEDE le 23 janvier dernier à la clinique Chambrier de Libreville, l'ancien candidat du Rassemblement Héritage et Modernité (RHM) aux élections couplées de 2018 dans la commune de Ntoum, a été conduit à sa dernière demeure le week-end écoulé. Ses famille biologique, politique, ainsi que ses amis et connaissances, se sont mobilisés pour faire leurs adieux à Jean César Essono Obiang.

Principal adversaire du candidat du PDG, Julien Nkoghe Bekale, aux législatives d'octobre 2018 dans le 1er arrondissement de la commune de Ntoum, l'illus-



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

Jean César Essono Obiang au moment de sa mise en terre...

tre disparu, bien que réputé pour sa discrétion, était un acteur politique connu dans sa circonscription. Et même au-delà, comme l'a témoigné Alexandre Barro Chambrier

présent à ces obsèques. "C'est une grande perte non seulement pour le parti, mais aussi pour la famille et pour le pays tout entier. Jean César Essono Obiang était



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

...en présence du président du RHM, Alexandre Barro Chambrier, (lunette) qui a pris part aux obsèques du militant.

quelqu'un d'intègre. Un homme déterminé, loyal et dévoué. Toujours au service des autres. Toujours le premier sur le terrain. Toute la famille du RHM est en deuil.

(...) il est certain que Jean César Essono Obiang est une source d'inspiration pour la jeunesse de ce pays. D'une certaine manière, il a montré la voie. Il a fait preuve de cou-

rage et il nous appartient de faire prospérer son héritage. Il laisse une grande famille et tout est dans les mains de Dieu aujourd'hui", a dit le président du RHM visiblement attristé. Pour la famille maternelle du défunt, la disparition de leur enfant fait d'eux des orphelins. Parce que, ont-ils justifié, "autour de nous, de toute la famille, de tes amis et connaissances, tu laisses un grand vide. Dans cet esprit d'amertume, nous nous remettons à l'Éternel en ayant une pensée profonde pour toi qui a été notre va-leureux neveu". A 68 ans, l'expert comptable de formation, quitte ce monde en laissant derrière lui une épouse, plusieurs enfants, et une famille politique bien explorée.

Obsèques

Les derniers hommages à Maurice Obiang Moro

IMM
Libreville/Gabon

DECEDE le 13 janvier dernier à l'âge de quatre vingt deux ans, dans une structure hospitalière de la place, l'ancien maire du 6e arrondissement de Libreville, Maurice Obiang Moro, a été inhumé samedi dernier, dans sa résidence du quartier Nkol'Ngom, au Pk7. L'émotion était forte. On la lisait à partir des visages de toutes les personnes venues rendre à l'ex-édile leurs derniers hommages. Notamment les membres de sa famille, ses anciens collègues des conseils municipaux, ceux de l'administration publique, les



Photo : IMM

Les derniers hommages au maire Maurice Obiang Moro.

membres de sa famille politique du Rassemblement pour le Gabon (RPG) et autres amis et connaissances. Lesquels ont reconnu la "grande personnalité de l'homme, ses qualités intellectuelles, son engagement

politique et sa détermination au travail". L'homélie dite par le père Claude de l'église Saint Pie-x a plutôt rassuré le public épris de nostalgie. «Comme Lazare dans la Bible, Maurice Obiang Moro est physi-



Photo : IMM/L'Union

L'ancien maire du sixième arrondissement, Maurice Obiang Moro, lorsqu'il était en fonction.

quement mort. Mais son esprit vit auprès de Dieu. Cela doit être notre raison de ne plus pleurer», a-t-il exhorté. Par ailleurs, dans leurs oraisons funèbres respectifs, l'oncle et le cadet du défunt l'ont recommandé au Seigneur. Non sans lui promettre de prendre soin de sa famille. «La fortune que tu as laissée est la propriété de ta femme, tes enfants et tes petits-fils. Nous veillerons à ce que personne d'autre ne s'y mêle» ont-ils dit. L'absence de l'homme au sein des multiples et diverses familles qu'il a laissées se fera remarquer encore pendant longtemps. Tant il était devenu, pour leurs membres, une personne ressource hors pair.